

Centre Hospitalier d'Oloron Sainte-Marie
1 avenue A. Fleming
BP 160
64 404 Oloron Sainte-Marie cedex
05 59 88 30 30

Oloron Sainte-Marie, le vendredi 8 novembre 2024

COMMUNIQUÉ DE PRESSE – REMISE DES DIPLOMES IFAS

La remise officielle des diplômes de la première promotion de l'Institut de Formation des Aides-Soignants (IFAS) s'est tenue le mercredi 6 novembre 2024 au Centre Hospitalier d'Oloron Sainte-Marie.

Une trentaine de personnes se sont réunies autour des 24 élèves de la promotion 2023/2024 pour leur remise de diplôme.

Cette cérémonie s'est déroulée en présence des proches de ces nouveaux aides-soignants, de l'ensemble de l'équipe de l'IFAS : Mme Céline CAPBERN, Directrice, Mme Sandrine CASTANHEIRA, Cadre supérieur de santé, Mme Marilyne PERRIAT, Cadre de santé formateur, Mme Corinne GUERRE-SOUYE, Formatrice et Mme Cléo SELLIER, Secrétaire ; ainsi que Mme Anne SAOUTER, élue municipale d'Oloron Ste-Marie en charge de la santé.

Le traditionnel jeté de chapeau s'est déroulé dans la bonne humeur et a été suivi par un cocktail dinatoire.

Parmi les nouveaux Aides-Soignants (AS) diplômés, 22 sont en poste, majoritairement sur le territoire. Un a intégré directement les effectifs du Centre Hospitalier d'Oloron Ste-Marie (CHO). Deux ont bénéficié d'une évolution de carrière en interne en passant d'Agent de Service Hospitalier (ASH) au métier d'AS grâce au financement du CHO. Ces derniers se sont engagés, en contrepartie, à travailler 3 ans au sein de l'établissement. Un autre poursuit ses études par une formation d'Accompagnant Éducatif et Social (AES) et un autre étudie différentes pistes d'emploi.

L'IFAS, un projet financé quasiment entièrement par le Conseil régional de Nouvelle-Aquitaine

La promotion 2023-2024 de l'IFAS compte en tout 28 élèves dont 3 sont en contrat d'apprentissage. Grâce à la subvention de plus de 110 000 euros de la part de la Région, les locaux accueillent : une salle informatique, une salle de cours, une salle de travaux pratiques et une salle de simulation.

Inauguré en octobre 2023, l'Institut de Formation des Aides-Soignants du Centre Hospitalier d'Oloron Sainte-Marie a accueilli ses premiers élèves en septembre 2023.

PJ : 4 photos